



Leader-Förderbescheid für Fitnessparcours Seeon

Beitrag

Am Sportplatz in Seeon wird ein Fitness-Parcours errichtet – ein gemeinsames Projekt vom Sportverein Seeon und der Gemeinde Seeon-Seebruck, welches mit Unterstützung einer LEADER-Förderung umgesetzt wird. Ziel ist es, allen Sportlern ein attraktives und frei zugängliches Trainingsangebot anzubieten. So haben Bürgerinnen und Bürger zukünftig die Möglichkeit, an der frischen Luft zu trainieren und Besucherinnen und Besucher können eine sportliche Pause auf Ihrer Radltour durch die LAG Chiemgauer-Seenplatte einlegen.

Bürgermeister Martin Bartlweber und Christian Häffling (Vorstand SV Seeon) nahmen den Förderbescheid am Seeoner Sportplatz von Johann Käbbl (Leader-Koordinator AELF Rosenheim) und Josef Reithmeier (Vorsitzender der Leaderregion LAG-Chiemgauer-Seenplatte) entgegen.

Bereits Ende Juli soll der Fitnessparcours fertiggestellt sein. Dann werden mehrere Fitnessstationen, unter anderem einen Minibarren, Twister, Stepper, Ricken- und Crosstrainer zum Training einladen.

Bericht: LAG Chiemgauer Seenplatte – **Foto:** Gemeinde Seeon-Seebruck

Bildunterschrift: Von Links: Christian Häffling (Vorstand SV Seeon) und Bürgermeister Martin Bartlweber nehmen den Förderbescheid von Johann Käbbl (Leader-Koordinator AELF Rosenheim) und Josef Reithmeier (Vorsitzender LAG Chiemgauer-Seenplatte) entgegen.



SWINGING PRIEN

Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blossn
Sa 06.07. Music & Food Festival
So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



www.swinging-prien.de

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. LAG Chiemgauer-Seenplatte
2. Leader-Projekt
3. Seebruck
4. Seon
5. Weitere Umgebung